

Arthrite rhumatoïde : un nouveau médicament à l'essai

Compte Test - 2012-08-24 05:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

GlaxoSmithKline et Johnson & Johnson Janssen Biologics viennent d'annoncer qu'un nouveau traitement pour l'arthrite rhumatoïde modérément active à sévèrement active (Sirukumab ou CNTO 136), vient d'atteindre le dernier stade des essais cliniques.

Le programme de phase III comprend deux études. La première, surnommée SIRROUND-T, incluant les patients dont la maladie est active malgré un traitement anti-facteur de nécrose tumorale. La seconde, baptisée SIRROUND-D, inclut les patients atteints de polyarthrite rhumatoïde active malgré un traitement médicamenteux antirhumatismal.

Le traitement à l'essai (Sirukumab), est un anticorps monoclonal humain anti-interleukine (IL) -6.